



## **INBA: 22 estudiantes siguen en el hospital por quemaduras**

● A una semana de ocurrida la explosión al en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), de Santiago, que dejó a 35 estudiantes heridos, el ministerio de Salud informó que 22 estudiantes siguen hospitalizados y uno de ellos permanece en estado de extrema gravedad por sus quemaduras. Seis además se encuentran “en estado crítico”. El incidente ocurrió el miércoles 23 de octubre en el establecimiento educacional, presuntamente mientras alumnos elaboraban bombas molotov. 🇨🇱